



PROVINCE OF MANITOBA

PROCLAMATION

Semaine d'appréciation des enseignants et du personnel scolaire

Du 11 au 17 février 2024

- ATTENDU QUE le gouvernement du Manitoba déclare la période du 11 au 17 février 2024 la Semaine d'appréciation des enseignants et du personnel scolaire en reconnaissance des nombreuses et importantes contributions des enseignants, des adjoints administratifs, des auxiliaires d'enseignement, des spécialistes scolaires, des partenaires de l'éducation, des infirmières, des chauffeurs d'autobus scolaires, des concierges et de tout le personnel scolaire qui travaillent dans les écoles de la maternelle à la 12^e année au Manitoba;
- ATTENDU QUE les enseignants et le personnel scolaire contribuent à créer des milieux d'apprentissage stimulants, inclusifs et de grande qualité qui donnent aux élèves l'éducation et les compétences dont ils ont besoin dans la préparation de leur cheminement personnel après la 12^e année;
- ATTENDU QUE les enseignants et le personnel scolaire font en sorte que les élèves aient les compétences pour jouer un rôle actif dans le façonnement de leur avenir et pour avoir une participation citoyenne active, et soient en mesure de vivre en relation avec les autres et le monde naturel;
- ATTENDU QUE les enseignants et le personnel scolaire créent des environnements accueillants et inclusifs dans lesquels les apprenants ont une voix et se sentent à l'aise et appuyés;
- ATTENDU QUE les enseignants et le personnel scolaire aident les élèves à découvrir, à se développer et à se préparer à réaliser leur plein potentiel et à atteindre Le bien-vivre, dans le cadre duquel ils ont l'espoir, un sentiment d'appartenance, un sens de la vie et une raison d'être;
- ATTENDU QUE les enseignants et le personnel scolaire aident à établir des communautés où les façons autochtones de connaître, d'être et de faire sont respectées et une compréhension de la vérité et de la réconciliation est acquise;
- ATTENDU QU' il est indiqué de reconnaître et de remercier les enseignants et le personnel scolaire du Manitoba pour le dévouement et l'engagement soutenus dont ils font preuve dans l'éducation de nos élèves;
- ATTENDU QUE le gouvernement du Manitoba encourage les citoyens de partout au Manitoba à célébrer et à remercier les enseignants et le personnel scolaire des écoles au Manitoba;

NOUS, Nello Altomare, ministre de l'Éducation et de l'Apprentissage de la petite enfance de la province du Manitoba, proclamons par la présente que la période du 11 au 17 février 2024 sera la

SEMAINE D'APPRÉCIATION DES ENSEIGNANTS ET DU PERSONNEL SCOLAIRE

au Manitoba et invitons tous les Manitobains à l'observer scrupuleusement.

Original signé par

Nello Altomare
Ministre
Éducation et
Apprentissage de la petite enfance